

## Lanzan libro sobre memorias de un auxiliar paramédico

El pasado jueves en el Salón Auditorio del Servicio de Salud Llanquihue, Chiloé y Palena, se realizó el lanzamiento del libro "Memorias de un Auxiliar Paramédico de Posta de Salud Rural", del Técnico Paramédico Hugo Vera Pérez, de Puyuhuapi, Chile.

La ceremonia contó con la presencia de diversas autoridades del sector salud, encabezados por los personeros del Ministerio Dr. Roberto Tapia, Jefe del Programa de Salud Rural y Adriana Schalchi, además de los directivos, jefes y funcionarios del Servicio Salud Llanquihue.

El acto se inició pasadas las 11 horas con la entonación del Himno Nacional y posteriormente intervino el Director del Servicio, Dr. Oscar Santos, quien destacó el esfuerzo personal de Hugo Vera para lograr plasmar en un libro sus experiencias enriquecedoras, lo que será aprovechado por diversos establecimientos del sector salud y de la población toda.

Más adelante, intervino el Dr. Roberto Tapia, quien resaltó la importancia de la obra en cuanto al trabajo en equipo que se señala en el texto y la enseñanza que refleja la entrega de salud integral a

los técnicos paramédicos, por ser este personal el que logra un mayor y más directo contacto con la población, lo que más tarde se refleja en planteamientos técnicos de gran utilidad para el Ministerio.

Además que la obra de Vera Pérez merece ser leída más allá de su contenido.

Destacó posteriormente la presencia de la Directora del Hospital de Castro, Dra. Nelly Alvarado, quien se encuentra haciendo un magíster en Salud Pública, en el Instituto de Salud Pública de la Universidad de Chile, quien

viajó expresamente desde Santiago para estar presente en este acto, dando la oportunidad de iniciar de la docente de ese Instituto Dra. Ana María Kotzemer, en la que mencionó la gran emoción que sintió al leer la obra, en la que destaca la ninguna ostentación personal, entrega, humor y valiosa experiencia.

En la parte final de la ceremonia, el Presidente de la Asociación Gremial de Técnicos Paramédicos, Manuel Rivera, indicó que abril fue para su entidad, un mes de dolor y de agravio. De agravio, por la muerte del joven dirigente de Hualalbué, Víctor Pérez

Ros, en un accidente, solicitando de todos la instalación de un seguro de vida para el Técnico Paramédico Rural; y de dulce por el lanzamiento del libro de Vera Pérez, añadiendo que este estamento tiene aún mucho que entregar a la comunidad en diferentes actividades profesionales, culturales y deportivas.

Finalmente Hugo Vera agradeció todos los conceptos vertidos a su persona y entregó a los presentes un diaporama de Puyuhuapi y sus lugares rurales, los que lo inspiraron a través de su función para plasmar su obra.

6/4/5287  
Gloria Cerezo Pérez, Periodista 1992  
000193644

con  
**DIMARSA**  
para su  
día fue  
possible.  
MICROONDAS  
DESDE  
**68.000**  
MAQUINAS DE  
COSER DESDE

# Lanzan libro sobre memorias de un auxiliar paramédico [artículo].

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Lanzan libro sobre memorias de un auxiliar paramédico [artículo].

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

## Mapa